

Nota de último minuto N° 0137

Perú y Colombia siguen los avances en Gestión del Riesgo

Un plan de acción que nos permita establecer los temas a trabajar durante el final de este año y el siguiente y coordinar los compromisos entre las partes para actualizar el Memorando de Entendimiento, tuvo como propósito la videoconferencia entre Colombia y Perú, en Gestión del Riesgo.

En este encuentro se dieron cita el Centro Nacional de Estimación, Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres –CENEPRED- y el Instituto Nacional de Defensa Civil –INDECI- de Perú y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- además del Ministerio de Relaciones Exteriores y la embajada de Colombia en Perú.

Estos acercamientos fortalecen los procesos de Gestión del Riesgo y las instituciones para reducir la vulnerabilidad de las dos regiones.